



Nota de Prensa

Sacyr obtiene la doble certificación de AENOR por sus sistemas de *compliance* penal y gestión antisoborno

- Estas certificaciones avalan el compromiso de Sacyr y de su grupo de empresas con la prevención del delito, contribuyendo a crear una cultura ética de integridad y transparencia en toda la organización.

Madrid, 5 de febrero de 2024- Sacyr ha obtenido una **doble certificación de AENOR**, según las normas UNE 19601 y UNE-ISO 37001, por la adopción de las **mejores prácticas en materia de gestión de *compliance* penal y antisoborno**. Estas certificaciones avalan el **compromiso** de Sacyr con la **prevención de delitos, la reducción de riesgos y el fomento de una cultura empresarial ética**.

El certificado de ***compliance* penal, según la norma UNE 19601, acredita que el sistema de *compliance* implantado por Sacyr para la prevención y detección de delitos es conforme a las mejores prácticas** en materia de cumplimiento penal y que, igualmente, permite fomentar una cultura empresarial ética y de cumplimiento con la Ley.

El segundo certificado recibido por Sacyr, según la norma UNE-ISO 37001, **verifica que la compañía dispone de los mecanismos adecuados para prevenir, detectar y enfrentar los sobornos**. Este estándar internacional **fija los requisitos y proporciona una guía para establecer, implementar, mantener, revisar y mejorar los mecanismos** para combatir las posibles prácticas de soborno en las empresas.

En palabras del director de Cumplimiento Normativo, **José Luis Torres**, “con estas certificaciones, Sacyr da respuesta a las exigencias regulatorias de mercados, clientes, accionistas e inversores y demás grupos de interés. Las certificaciones posicionan a la organización con un elevado estándar ético y de compromiso con las mejores prácticas de *compliance* y gobierno corporativo”.

Por su parte, Nicolás Henríquez, director de Desarrollo de Negocio de AENOR, ha asegurado que “con estas dos certificaciones de AENOR en *Compliance* Penal y en sistema de Gestión Antisoborno, Sacyr demuestra a la sociedad su compromiso con las mejores prácticas



internacionales para diseñar y articular sistemas de prevención de riesgos penales, así como una cultura empresarial ética y transparente. Unos valores fundamentales para que cualquier empresa del Siglo XXI transmita confianza a todos sus *stakeholders*".

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 85.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Marta Santos Náñez

Responsable de relaciones con medios de AENOR

Tel.: + 34 609 015 526

msantos@aenor.com

Síguenos en:



Sobre SACYR

Sacyr es una empresa concesionaria global. Tiene presencia en 20 países de todo el mundo y cuenta con más de 15.000 empleados. Su propósito es hacer avanzar a la sociedad hacia un futuro sostenible con proyectos innovadores que generen un impacto social, económico y medioambiental positivo en beneficio de todos los grupos de interés.

Para más información:

Luis Alonso Martínez

Dirección de Comunicación

Tel.: 91 545 51 53